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Abstract (en)
A process for making foamed metal bodies is described, in which a mixture (17) of a metal powder (15) and a gas-evolving blowing agent powder
(16) is thermocompacted to form a semi-finished product (19), at a temperature at which the bond of the metal powder particles predominantly takes
place by diffusion and at a pressure which is high enough to prevent the decomposition of the blowing agent, in such a way that the metal particles
are in a solid bond with one another and represent a gas-tight seal for the gas particles of the blowing agent. The foamable metal body may also be
produced by rolling. Furthermore, use of the foamable metal body (19) thus produced for making a porous metal body (21) is proposed. <IMAGE>

Abstract (de)
Es wird ein Verfahren zur Herstellung aufschäumbarer Metallkörper beschrieben, bei dem eine Mischung (17) aus einem Metallpulver (15) und
einem gasabspaltenden Treibmittelpulver (16) zu einem Halbzeug (19) heißkompaktiert wird bei einer Temperatur, bei der die Verbindung der
Metallpulverteilchen überwiegend durch Diffusion erfolgt und bei einem Druck, der hoch genug ist, um die Zersetzung des Treibmittels zu verhindern
derart, daß die Metallteilchen sich in einer festen Verbindung untereinander befinden und einen gasdichten Abschluß für die Gasteilchen des
Treibmittels darstellen. Der aufschäumbare Metallkörper kann auch durch Walzen hergestellt werden. Weiterhin wird eine Verwendung des so
hergestellten aufschäumbaren Metallkörpers (19) zur Herstellung eines porösen Metallkörpers (21) vorgeschlagen. <IMAGE>
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